

# *Un technicien cubain à la direction de la sélection algérienne de volley*

---



Alger, 9 avril, (RHC).- Raúl Diago, volleyeur cubain qui a gagné 6 médailles dans la Ligue Mondiale, va diriger la sélection algérienne de volley.

La Fédération algérienne de la discipline, FAV, vient de confirmer la nouvelle à Alger.

Peu après la signature de l'accord passé avec l'INDER, l'Institut Cubain du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, le ministre algérien de la Jeunesse et des Sports, Raouf Bernaoui, s'est félicité d'avoir embauché un «technicien de classe mondiale » qui apportera de l'expérience et des connaissances aux joueurs du pays nord-africain.

Il a signalé que l'Algérie a besoin de l'expérience cubaine pour atteindre une autre dimension.

De son côté, Raúl Diago a partagé avec le correspondant de Prensa Latina à Alger son aspiration.

«Mon objectif est de faire du volley de l'Algérie le meilleur du continent africain». Le flambant entraîneur cubain de la sélection algérienne de volley a précisé que

ses principales tâches dans l'immédiat sont le championnat africain, la qualification pour la Coupe du Monde 2019 et les Jeux Olympiques de 2020.

«Pour relever ces défis, je vais travailler aussi avec les jeunes, le plus grand projet qui permettra à l'Algérie de reprendre son leadership dans le continent » a-t-il relevé.

De son côté, le président de la Fédération algérienne de Volley, Moustapha Lemouchi, a exprimé sa satisfaction pour l'embauche du technicien cubain qui avait été également demandé par un Club italien et par la Fédération égyptienne de Volley.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/187965-un-technicien-cubain-a-la-direction-de-la-selection-algerienne-de-volley>



**Radio Habana Cuba**